

Sitzung 2021-11-17

Post	Protokoll
Fachschaftssitzung	
Niemand war in D120, nicht einmal Jannis.	
Datum	17.11.2021
Zeit	18:04 - 19:04
Es haben sich neue FSler vorgestellt.	Fabian D.
Redebeitung	Jannis R.
Anwesende	Corina
<ul style="list-style-type: none">• Es wurde zur 50 Jahre Informatik-Feier eingeladen.• Das sieht aus wie Spam.• Es wurde über die Kommunikation der Lernraumöffnung gesprochen. Es gab keinen regen Austausch.• CogSci fragte, wie wir mit englischsprachigen Studis umgehen. Es wurde geantwortet, dass der Chor bzw. Nadja, wollen C301 nutzen.	
Anwesende	Fabian D., Jannis R., Bulut, Cedric, Jacques, Jannis B., Jannis R., Joachim, Leon, Steffi, Fabian F. (ab 18:10), Frederik (ab 18:15)

- Ist ok.
- Alle endlichen Teilmengen der Chormitglieder sind geimpft.
- Aber ist eh Sache des Chors.
- Es soll keine Lernzeit verloren gehen, aber das sollt eja nicht passieren, der Chor tagt nach den Lernzeiten.
- Wir wurden gefragt, ob jemand bei „KI an Schulen“ mitmachen will.
 - Es wurde noch nicht geantwortet.
 - Es soll mich der Standardantwort geantwortet werden.
- Es wurde gefragt, ob wir eine Webcamausleihe organisieren wollen (siehe unten).
- Es gab eine E-Mail, dass der Programmiervorkurs irgendwo gelistet wird.
 - Kevin schaut morgen mal rein ob wir das wollen.

Mitteilungen

Verschiebt, aktualisiert, oder erstellt eure Fachschaftler*innenseite :)

Termine

- 22.11.2021: Mitgliederversammlung des „Förderverein der Fachschaft Informatik an der TU Darmstadt e.V.“

- Siehe <https://www.d120.de/de/fachschaft/verein/>
- Jannis tritt vorher noch bei.
- 26.11.2021: Absolvent*innenfeier online
- 30.11.2021: Studierendenparlament

Rückblick

- Du hast mir nicht geantwortet, ob du die Übertragung übernehmen kannst :D
- Die Pflichtexemplare werden bald (TM) abgegeben.
- Es wurde ein HiWi für die Umsetzung des Hygienekonzepts gefunden.
- Der FSK-Bericht wurde auf diese Woche vertagt, der Bericht wird erneut verschoben, Wir danken Jannis für das Verlesen des Protokolls.

Unterausschüsse & Gremien

Der Bericht der FSK wird erneut verschoben, wir bereits im Rückblick angemerkt.

Aufgaben

Es gibt keine Aufgaben, yay \o/

TOPs

Webcam-Ausleihe analog zur Laptop-Ausleihe? (E-Mail und Fabi F.)

- Wir wurden gefragt, da im Rahmen des BPs Webcams angeschafft werden sollen, ob diese in Zukunft analog zu den Laptops über die Fachschaft verliehen werden können.
- Es wurde angemerkt, dass unsere Laptops ja alle Webcams haben.
 - Paul merkte an, dass diese während der Ophase wohl Treiberprobleme mit Zoom hatten.
 - Außerdem müssten Studis dann nicht ihr ganzen System wechseln nur um eine Webcam zu nutzen.
- Wollen wir uns das ans Bein binden?
 - Wir sind eigentlich nicht als kostenlose Arbeitskräfte für den kostenlosen Verleih zuständig.
 - Die Laptops können wir ab und an wirklich gut gebrauchen, Webcams eher weniger.
 - Diese Ansicht findet Zustimmung.

- Kritische Infrastruktur sollte nicht von der Fachschaft übernommen werden.
 - Der Fachbereich verwaltet auch die Mindstorms und Galileos, es geht also.
 - Bisher gab es noch nie Anfragen für Webcams, es scheint also nicht so oft vorzukommen.
 - Fabi fragt nochmal nach, ob nicht unsere Laptops mit Webcams reichen sollten?
 - Vorher wird noch geklärt, ob die Kameras mit Zoom tatsächlich Probleme machen.
 - Es gibt mindestens ein Gerät, bei dem dieses Problem bekannt ist und es scheint ein Hard- und kein Softwareproblem zu sein.
 - Es wird so verblieben.
-

Sonstiges

Veralterung der Gremien (Jannis B.)

- Viele Gremien, bzw. Unterausschüsse, sind aktuell mit Altfachschaftler*innen besetzt.
 - Beispiel: UA Absolvent*innenfeier, aktuell besetzt durch Kevin und Janika
 - Diese UA bereitet bspw. Reden und ähnliches für die Absolvent*innenfeier vor.
 - Und organisiert die Fachschaftspokale (glaube ich).

Verwestes Wesen (Steffi)

- Das Wesen (Baby mit Maschinenpistole) kann etwas bedrohlich wirken.
 - Außerdem ist die Nutzung an vielen Stellen eine Verletzung des Copyrights.
 - Daher wird vorgeschlagen, das Wesen langsam auslaufen zu lassen und auf neuen Dokumenten nicht mehr zu verwenden.
 - Es wird abgeklärt, ob das Copyright des aktuellen Logos noch bei Benjamin liegt. Zuständig ist Fabian D..
 - Außerdem wird das Türschild an D120 ausgetauscht. Zuständig ist Jannis R..
 - Die Sitzung findetes das alles gut.
 - Jannis R. erstellt eine Comic-Variante von Sir Bearington.
-

Revision #1

Created 17 November 2021 18:18:28 by skriptwesen

Updated 20 April 2022 17:48:21 by skriptwesen